
REQUERIMENTO  N.º  345    ⁄2010.

 

Ementa:  solicitando informar sobre a possibilidade de colocar braços de luz nos  quatro postes que ficam 
em frente à Fatec.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que o local é muito escuro e que a iluminação traria mais segurança aos estudantes.

Considerando que já existem quatro postes no local, sendo que é só implantar os braços para iluminar a 
entrada do local.

Considerando que é um pedido dos alunos e da direção da Fatec.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e à Bandeirante Energia, solicitando informar  sobre a possibilidade de colocar 
braços de luz nos  quatro postes que ficam em frente à Fatec.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Outubro de 2010.

 

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


